



## なぎなた完全優勝！

第25回おきでん旗争奪・第44回沖縄県なぎなた大会が12月14日(日)に沖縄県立武道館にて開催されました。



首里高校は順調に勝ち進み、団体決勝は同校対決となりましたが、大将の2年生の安里和華さん(南風原中)、中堅の2年生の又吉令さん(那覇中)、先鋒の1年生の堀口愛奈さん(松島中)の首里Dが接戦を制し見事優勝したほか、2位も首里A、3位も首里B・首里Cと団体全て独占の快挙を成し遂げました。

高校個人も首里高対決となりましたが、宮城加奈史さん(与那原中)が優勝、高校演技でも宮城加奈史さん・仲吉らうらさん(西原東中)のペアが優勝と、首里高校が見事完全優勝を果たすとともに、宮城さんは個人と演技の二冠に輝きました。

伝統ある首里高なぎなた部は全国でも有数の強豪として名を馳せるとともに文武両道を実現しています。いつもご指導くださる顧問の栄野川先生に心より感謝申し上げます。

## 那覇みらいと交流学習



貴重な機会を提供していただいた那覇みらい支援学校の栗國校長をはじめ、引率責任者の方々、今村教頭、職員の皆さまにお礼申し上げるところに、次年度以降も両校の交流が続くことを心からお願い申し上げます。担当の山田先生・佐藤先生ありがとうございました！

## 障

害の有無に関わらず子どもたちが共に活動し、豊かな人間性や社会性を育み、多様性を尊重し合う心を養うことを目的に、沖縄県では令和4年度から年一回以上の「交流及び共同学習」の実施を推進しています。

首里高校でも、12月16日(火)に那覇みらい支援学校の高等

部3年生28名を招いて交流学習が行われました。当日は染織デザイン科一年生が視聴覚室に会場を設営し、「ものづくりを通してのクリスマスツリーを作ろう」として、班別に分かれ、ものづくりワークショップ及び鑑賞会を行い、相互の交流

## Xmasミニコンサート

日々、ご指導下さる西田先生、栗國先生はもちろん、各種大会を始め、地域貢献や学校行事での校歌演奏などにいつも積極的に関わってくれる吹奏楽部の皆さんに心よりお礼申し上げます。メリークリスマス！



一年生の親泊真優さん(西原中)と堀川美麗さん(琉附中)の司会のもと、クリスマスソングやポップスなど心躍る素敵な曲が次々と演奏され、生徒たちはお弁当を頬張りながら、楽しいひとときを過ごしました。

(水)のクリスマス・イヴの昼休みに、染織ピロティーにて、吹奏楽部によるXmasミニコンサートが開催されました。

2

学期終業式の前日の12月24日

## 珠算全国6位の快挙

日本通信珠算競技大会沖縄大会が10月19日に行われ、団体2位に輝いた首里高チームですが、この度、全日本大会の成績が発表され、なんと「高等学校の部〈団体〉」で全国でも6位の快挙に輝いたことが分かりました。



メンバーの3年生の宮城琴音さん(浦西中)、2年生の来間美咲さん(小禄中)、1年生の宮城吏杏さん(港川中)がこのほど、賞状と盾、そして入賞者名簿ならびに成績一覧表をもって校長室に報告に来ました。

珠算は、集中力・持続力・注意力などを養うことから、その教育的効果が知られています。珠算で培った資質能力を、きっとこれからの中学校生活の様々な場面に活かせることだと思います。

琴音さん、美咲さん、吏杏さん本当におめでとうございます。これからも頑張って下さい！